



Pièces	3 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	CAPRICCI 101
Prix	1 700 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Aux portes de monaco! Nouvelle realisation résidence capricci. Située sur la moyenne corniche, la résidence capricci est une véritable symphonie de luxe, de confort et de tranquillité qui s'élève avec élégance au-dessus de la méditerranée en surplombant la principauté de monaco. C'est dans ce contexte extraordinaire et rare que nous vous proposons cet appartement neuf doté d'une grande terrasse entièrement vitrée qui offre un panorama exceptionnel sur la mer et la principauté. Design intérieur moderne, finitions haut de gamme, agencement sur mesure, espaces communs dédiés au bien-être avec ...

At the gateway to monaco! New development residence capricci. Located on the moyenne corniche, the capricci residence is a veritable symphony of luxury, comfort and tranquillity, rising elegantly above the mediterranean and overlooking the principality of monaco. It is in this extraordinary and rare setting that we offer you 5 new flats with large, fully-glazed terraces offering exceptional views of the sea and the principality. With its modern interior design, top-of-the-range finishes, made-to-measure layouts, communal areas dedicated to well-being, including a fitness room, sauna and steam ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr